

追悼 故高谷光一議長



去る8月8日、中和地域協議会高谷光一議長は、業務中の交通事故で急逝されました。慎んで哀悼の意を表するとともに、これまでのご功績に感謝申し上げます。

高谷議長は、1999年度から幹事、副議長を歴任、2010年度より議長を務められました。また、2022年度から中和地区労働者福祉協議会の会長に就任され、文字通り中和地域の労働運動を牽引されました。

ご冥福をお祈りいたします。ありがとうございました。



22.1.5 連合奈良の日
西田会長・水野事務局長と
近鉄大和高田駅にて



22.3.7 連合奈良の日
尾崎県議ら推薦議員と
近鉄五位堂駅にて
ウクライナ侵攻を抗議



22.5.22 連合奈良地協
交流コンペにて
中和地協の仲間とともに

連合奈良の日(8月度) 8/5

8月5日、18時より近鉄大和高田駅において「連合奈良の日」街頭宣伝を行いました。推薦議員は筒井香芝市議会議員、中和地協からは高谷議長はじめ5名が参加しました。今回は、連合「平和行動IN広島」「平和行動IN長崎」を前に「労働組合と平和」をテーマに街頭宣伝を行いました。また、8月21日開催予定の“MIMOSA”による「女性のための労働相談会」についても宣伝を行いました。

日本唯一の地上戦だった「沖縄戦」は、沖縄県と県外の住民と軍人の人数を合わせれば約23万人といわれる犠牲を出しました。連合は、6月23日の「沖縄慰霊の日」に「平和行動IN沖縄」を実施しています。

また、原爆が投下された8月6日、8月9日には、それぞれ「平和行動IN広島」「平和行動IN長崎」を行い、原子爆弾がもたらした惨劇とその非人道性、そして平和の尊さを訴え、語り継ぐために取り組んでいます。

※MIMOSA・・・連合奈良女性プロジェクト



22.8.5 筒井香芝市議とともに
近鉄大和高田駅にて
最後の「連合奈良の日」街宣となった